
Jahreshauptversammlung 2009  
 
Mit der Begrüßung der Teilnehmer und der Vertretung des Hauptvorstandes der  
SKG Stockstadt, Pia Engelhardt, durch den 1. Vorsitzenden Franz Schneider begann 
die Jahreshauptversammlung der Abteilung Tennis. 
 
Begonnen wurde mit der Ehrung der U18 Juniorinnen, die als Kreismeister ihre 
Tennissaison 2008 erfolgreich beendet haben. 
 
In seinem Bericht erklärte Franz Schneider, dass der Spielbetrieb im letzten Jahr 
reibungslos verlief.  
Mangels Resonanz wird es kein kostenloses Training für Nichtmitglieder in dieser 
Saison geben. Er bittet alle Aktiven um mehr Engagement im Verein, besonders im 
Bereich Hüttendienst. Dank ging an Ludwig Christlbauer für seinen Einsatz in der 
Tennishalle. 
 
Der Verein ist in allen Bereichen gut aufgestellt, lediglich die Mitglieder zwischen 25 
und 45 Jahren fehlen dem Verein. 
 
Der Sportwart., Otto Büchsenschütz, berichtete über die vergangene Saison.  
Die Tennisabteilung hatte 6 Mannschaften gemeldet und war mit je einer Damen und 
Herren Hobbymannschaft erfolgreich vertreten. 
Er bat um tolerantes Verhalten bei verspäteten Gästen während der Medenrunde. 
 
Die Jugendwartin, Vanessa Rothermel, berichtete über die Aktivitäten und 
sportlichen Erfolge der Jugendlichen im Jahr 2008.  
Für dieses Jahr sind wieder 4 Mannschaften gemeldet. 
 
Heinz Sobotta berichtete über ausgeglichene Einnahmen und Ausgaben. Die 
Abteilung ist fast schuldenfrei. 
Die Kassenprüfer bescheinigten Heinz Sobotta eine einwandfreie Kassenführung 
und beantragten die Entlastung des Vorstands. 
 
Der Vorstand wurde einstimmig von den Mitgliedern entlastet. 
 
In der Betreuung der Hütte wird Thomas Seidel durch Gerhard Klar unterstützt. 
Das Hallenteam wird im Winter von Heinz Lochmann ergänzt. 
 
Als Vertreterin des Hauptvorstandes der SKG Stockstadt erklärte Pia Engelhardt, 
dass eine Beitragserhöhung in diesem Jahr geplant ist. 
Der Hauptvorstand bemüht sich um eine verbesserte Zusammenarbeit der 
Abteilungen untereinander. 
 
Folgende Termine stehen fest: 
 
Saisoneröffnung mit Schleifchenturnier: 26.04.2009 
Abnahme des Sportabzeichens: 12.07.2009 
Saisonabschlussfeier: 20.09.2009 
 
 
Der Vorstand 


